Qui me l'a dit ? répond l'enfant. Mais ce soleil que vous n'avez pu jeter là-haut, car vous êtes trop petit pour cela. Qui me l'a dit ? Mais ces plantes qui sortent de terre sans que votre doigt soit là pour les pousser dehors. Mais ce cœur, que ni vous ni moi ne faisons battre dans ma poitrine.

L'enfant, en parlant, était beau de tous les rayons du soleil levant. Son visage était aussi brillant que ce cœur, d'où venait de s'échapper l'idée et l'inspiration vers

Dieu, était ardent et enflammé.

Le philosophe, à ce langage sublime, auquel il était loin de s'attendre, se mit à pleurer, se frappa le front de la main et s'écria, en se tournant vers la France : O incrédules, vous êtes des imposteurs !

Cardinal ALIMONDA.

REVUE DU MOIS

- Sa Grandeur Mgr l'Archevêque de Québec vient d'écrire une lettre remarquable sur la loyauté de l'épiscopat canadien-français envers l'Angleterre. Voilà une page d'histoire qui venge avec énergie, éloquence et dignité le Canada-français des attaques injustes et grossières dont il est l'objet de la part d'un certain nombre d'Anglais-Canadiens depuis que la guerre d'Afrique est commencée. Nous publierons ce document dans notre prochaine livraison, ainsi qu'une lettre de Mgr Bruchési, Archevêque de Montréal, sur le même sujet et adressé au Herald.
- La paroisse de Saint-Ignace de Loyola, comté de Berthier, vient d'être témoim d'une scène inoubliable. Quelques paroissiens turbulents et entêtés, comme il s'en trouve malheureusement trop dans notre province, s'étant oublié au point de se battre, en pleine église, le jour de l'élection des marguilliers, Mgr Bruchési s'est vu dans la triste nécessité de porter l'interdit contre la paroisse.

Lecture du document épiscopal a été lu dans l'église où avait eu lieu le scandale. Pendant l'admonition et les touchantes exhortations de M. le chanoine Archambeault, qui avait été chargé d'exécuter la sentence de Mgr l'archevêque; pendant la lecture de l'interdit et le dépouillement des autels, qui s'est fait au chant du Miserere et au tintement lugubre des cloches sonnant le glas funèbre, l'assistance écoutait silencieusement, l'âme pleine de repentir.

Espérons que, touchés de repentir, les habitants de St-Ignace réparerons au plus tôt leur énorme faute et qu'ils rentreront avant longtemps dans leur église paroissiale.

- Dernièrement s'éteignait à Paris, à l'âge de 80 ans, un écrivain éminent, bien connu et bien estimé des Canadiens-français. Nous voulons dire M. Rameau de Saint-Père, l'illustre auteur d'*Une colonie féodale en Amérique*. Le Canada-français déplore la perte de ce grand Français qui s'est toujours montré son ami fidèle, confiant et dévoué.
- Nous venons de recevoir le Rapport annuel de l'Institution Catholique des Sourds-Muets pour la province de Québec. Nous recommandons la lecture de ce document. Il nous reste beaucoup à faire dans notre province, à l'égard des sourds-muets. Il est temps que les autorités s'occupent sérieusement de l'éducation de ces malheureux infirmes.
- La ville de St-Malo, France, élèvera bientôt sur ses remparts un monument à Jacques-Cartier, le découvreur du Canada. Le Canada devrait imiter ce noble exemple.
- Mgr Brunault a été élu évêque-coadjuteur de Mgr Gravel, évêque de Nicolet, le 27 décembre dernier. Le titre du nouvel évêque est celui d'évêque de Tubuna. L'Enseignement Primaire présente avec bonheur ses respectueux hommages à Mgr le coadjuteur de Nicolet.
- Des élections générales ont eu lieu au Manitoba en décembre dernier. Le gouvermement libéral de M. Greenway a été battu, et M. Hugh John Macdonald, conservateur, remplace Greenway à la tête du gouvernement manitobain.
- La session annuelle de la Législature de Québec est commencée depuis jeudi, le & du mois dernier.